Dezernat, Dienststelle V/502/7

## Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

### öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Soziales und Senioren	08.03.2012

# Anfrage im Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen/Vergabe/Internationales zum Thema Kältebus

Herr Uckermann bat im Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales vom 06.02.2012 um Beantwortung von Fragen zu einem sogenannten Kältebus. Hiervon habe er im Bereich des Hauptbahnhofes durch Plakate erfahren. Er bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

- Was ist der Verwaltung darüber bekannt?
- Betreibt die Verwaltung den Kältebus als Mitträger oder unterstützt die Verwaltung den möglicherweise freien Träger finanziell?
- Funktioniert diese Einrichtung überhaupt?

Herr Granitzka bittet um Beantwortung der Anfragen im zuständigen Ausschuss für Soziales und Senioren.

### Die Verwaltung nimmt dazu wie folgt Stellung:

Was ist der Verwaltung darüber bekannt (Plakataktion im Bereich Hauptbahnhof)?

Dass im Bereich des Hauptbahnhofes mit Hilfe von Plakaten auf einen Kältebus hingewiesen wurde, ist der Verwaltung nicht bekannt. Auch Rückfragen an Träger der freien Wohlfahrtspflege, die im Umfeld des Hauptbahnhofs tätig sind, verliefen negativ.

Betreibt die Verwaltung den Kältebus als Mitträger oder unterstützt die Verwaltung den möglicherweise freien Träger finanziell?

Der Verwaltung ist kein Träger bekannt, der in Köln einen Kältebus betreibt.

#### Funktioniert diese Einrichtung überhaupt?

Aufgrund der räumlich günstigen Innenstadtstrukturen werden in Köln, durch die freien Träger der Wohlfahrtspflege in Kooperation mit dem Amt für öffentliche Ordnung und dem Amt für Soziales und Senioren, erfolgreich sogenannte Kältegänge durchgeführt. Kältebusse werden in anderen Großstädten und Stadtstaaten aufgrund der dortigen "Flächenproblematik" (wie in Berlin und Hamburg) eingesetzt.

Gez. Reker